

PRESSEINFORMATION

Ars Electronica Center am Graben 15 / Ecke Dametzstraße

Heute, Donnerstag, 3. Mai 2007, wurde das frisch an den Graben 15 / Ecke Dametzstraße übersiedelte Ars Electronica Center offiziell eröffnet. Neu sind nicht nur Adresse und „Verpackung“, sondern auch die Themenschwerpunkte der interaktiven Ausstellung. Mit LIWEST wurde zudem ein neuer Hauptsponsor und starker, regionaler Partner für das Ars Electronica Center gefunden.

Drei Etagen Zukunft im Zentrum von Linz

www.aec.at/center

Während bis Ende 2008 am nördlichen Ufer der Donau das neue Ars Electronica Center entsteht, gibt das Museum der Zukunft ein Gastspiel im Linzer Zentrum. Auf drei Etagen und rund 1500 Quadratmetern werden hier mehr als 50 Installationen präsentiert. Eine interaktive Schau die zeigt, wie Mensch und Computer ganz ohne Maus und Tastatur miteinander kommunizieren können. Und Körpereinsatz, Stimme und Tastsinn dabei ein neues und zukunftsweisendes Zusammenspiel zwischen realer und digitaler Welt erschließen. Zwei neue Themenschwerpunkte runden das Angebot ab: „Alles in Bewegung“ fokussiert den Entstehungsprozess von Animationen und Trickfilmen, „Von der Natur abgeschaut“ wiederum richtet den Blick auf natürliche Prozessabläufe und ihre Vorbildfunktion für technische Entwicklungen und Problemlösungen.

„Alles in Bewegung“ – vom Bild zur Animation

16 Bilder pro Sekunde braucht es, um dem menschlichen Auge den Eindruck fließender (Bild-)Bewegung „vorzugaukeln“. „Alles in Bewegung“ zeigt wie das gemacht wird und eröffnet jeder/m MuseumbesucherIn die Möglichkeit, Bild für Bild ihre/seine eigene Animation zu gestalten.

„Von der Natur abgeschaut“

„Bionik“ (**Biologie** und **Technik**) nennt sich der noch junge Wissenschaftszweig, der natürliche, im Laufe der Evolution entwickelte Prozessabläufe für technische Problemlösungen nutzt. „Von der Natur abgeschaut“ dokumentiert, wie dies vor sich geht und welche innovativen und überraschenden Anwendungsmöglichkeiten sich dabei ergeben.

Rückfragehinweis:

Christopher Ruckerbauer
Pressesprecher Ars Electronica

Ars Electronica Linz GmbH
Hauptstraße 2-4, 4040 Linz, Austria

Tel +43.732.7272-38
Fax +43.732.7272-638
Mobil: +43.664-81 26 156

Email: christopher.ruckerbauer@aec.at
URL: www.aec.at/press